TOULOUSE - (31) -

Heure : 22 h 45 -

Un phénomène rapide puisqu'il n'a duré que quelques secondes, a été observé dans le ciel Toulousain. Plusieurs habitants du quartier de Casselardit, ont aperçu un engin rond, d'une couleur rougeâtre, qui, venant du nord, se dirigeait vers l'euest et laissait une trainée gaseuse. La soucoupe volante se déplaçait à une vittsse impressionnante. Lavision n'a duré que 15 secondes à peine nous ont affirmé M. André FRANCOIS, sa femme et son fils Robert. Mme NOEL, 4 place Baudin et M. André LAVILLE, 6 rue de Grenade, qui ont été témoins du phénomène.

⁻ LA DEFECHE du MERCREDI 13 OCTOBRE 1 954 -